



生まれ年の会員の皆さん、
満(72歳・84歳・96歳)の方
祝い金があります



会員の緊急連絡先等の調査 ・協力について(お願い)

新型コロナウイルスの感染拡大がなかなか止まらない状況が続いている。

支部協と中央協との会議等もWeb会議で開催する予定でしたが、首都圏などの「緊急事態宣言」に伴い中止となっています。

さて、支部協では予てから、会員の皆様の連絡先等のデータ整備を行っているところですが、昨今、固定電話の解除や、移転のため、連絡先が不明な方々が多くなっています。全国的にも地震、台風、豪雨など自然災害で、被災される会員も多くなりました。沖縄県も例外ではありません。今や、自然災害はどこでも起こりうる状態です。

支部協では皆様の緊急時の安否確認等は重要な取り組みの一つだと位置づけています。

会員の皆様には、緊急連絡先等の把握ため、今後、調査票等を作成し、会員の皆様へ送付いたしますので、どうかご協力をお願い申し上げます。

事務局長・金城



今年、トウシビーを迎えた会員の皆さん、心からお祝い申し上げます。退職者の会では、独自の「結まる制度」により、生まれ年を迎えた先輩方にお祝い金をお贈りします。

満72歳5千円
満84歳1万円
満96歳3万円

支部協から「お知らせ」が届いたら同封の返信用封筒に振込先金融機関の口座番号を記入し、送ってください。

3月末頃、祝い金を振り込みます。
なお、生まれ年なのに「お知らせがこない」という方は支部協までご連絡お願いいたします。

事務局長

- ① 思い出の写真(在職中の職場やイベント、自然、人物など)
- ② 写真のタイトル、写真の説明(100字以内)
※写真は返却します。
- ③ 隊筆・普段考えてたり思つていることなど(200文字以内)



事務局長

○応募多数の場合は、事務局で選ばせていただきます。

事務局長

支部協だよりの誌面を充実させるため、「退職者の会員コーナー」を作ります。皆様からの投稿をよろしくお願ひいたします。

私たち「山遊会」は、昨年三月に結成し月1回ベースの予定を立てましたが、コロナや悪天候のため、四回しか開催できませんでした。

初回は、恩納村・県民の森二回目、名護岳三回目、石川岳で、先月、四回目を国頭村伊部岳で行いました。

今年も安全と健康を第一に、山中を散策しながら親睦を深め、二年も楽しい年になるよう活動していきます。

退職者の会員の皆さん、コロナに気をつけ元気でやっていきましょう!

支部協だより

第192号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-1
NTT城間ビル7F
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450
責任者
会長 渡嘉敷直久

退職者の会員コーナーを作ります

新年明けましておめでとう御座います。

サーカル活動

新年明けましておめでとう御座います。

サーカル活動

新年明けましておめでとう御座います。

新年明けましておめでとう御座います。

「ゴルフサークル」

2020年は、とうとう例会は、1回も開催されませんでした。

2月は、料金が高くて中止、

5月は、参加者不足で中止、8月は、コロナで日程変更するも今度は、雨に祟られて中止。

幹事が勝連正也から澤垣に代わってゴルフサークルも落ち目になつたのか今年は、賑やかに活きたいもんだ。会員の皆様奮つてご参加ください。



生き活き通信

今年はトウシビー

囲碁とジョギング

・家庭菜園

平良正昭さん

71歳

たいら・せいしょう



幹事が勝連正也から澤垣に代わってゴルフサークルも落ち目になつたのか今年は、賑やかに活きたいもんだ。会員の皆様奮つてご参加ください。

平良正昭さんは料金担当時代に2~3回麻雀をやつたことがある。退職してからは開幕大会で何度か顔を合わす程度で最近は疎遠になつていった。コロナ禍のインタビューで心配だったが即OKしていただいた。

○久しぶりですね、囲碁や麻雀は今もやっているんですか。(おい、おい、いきなり勝負の話か)

●退職してから、麻雀はやつていません。囲碁は市内壱川の老人センターで20年程続け

途中でNTTとKDDに分入社、配置先は普天間の国際電信電話局(後のKDD)だった。

かれ、平良さんはNTTを希望。65歳の退職時は浦添勢理客の所外設備だつた。

○今年トウシビーじゃないですか。

●例年だと地区の合同生年祝いがあるけど、今年はコロナの影響で写真と記念品だけらしい、コロナが落ち着いたら、妻(チエ子さん)も同じ歳なので旅行でも行こうかと思っています。

○いいですね、奥さんと同じ年ですか。

●20歳で結婚しました、中学の同級生です。電々に入社して英語学校へ行つた時、そこで偶然知り合い、同じクラスだったと知りました。子供は一男二女で近々3人目の孫が出来る予定です。(本人うれしそう)孫は毎週遊びにきます。

●生まれも育ちも小禄です、高校時代の同級生とは「模合」やつていて、積み立て金で本土や台湾に旅行に行つたりしています。ただ現在はコロナの影響で休止です。

*平良正昭さんは1968年

高校卒業と同時に琉球電電に

就職してから、麻雀はやつていません。囲碁は市内壱川の老人センターで20年程続け

●僕も孫が7人いますからね、よく知っていますね。

○なくなりますよ、金城さん、

聞き手 特派員

金城幸男



支部協便り176号
の知花賢宜さん
ば普及功労
県表彰「しまくとう



沖縄タイムス 1月12日付紙面

本人コメント「今度の県知事からの表彰は大変有難いし本当に励みになります。今後は小中学生にチュクトウバ、二言葉でも話せるように教えて下さい」と言いました。